



[cancer.org](https://www.cancer.org) | 1.800.227.2345

---

## Endoscopia superior

### ¿Qué es una endoscopia superior?

Endoscopia superior es un procedimiento que un médico utiliza para observar el revestimiento interno del tracto digestivo superior (el esófago, el estómago y el duodeno, que es la primera parte del intestino delgado).

A esta prueba también se le conoce como **esofagogastroduodenoscopia** o **EGD**.

Este procedimiento se realiza con un **endoscopio**, un tubo delgado y flexible con una

pared del esófago o en el estómago, la ecografía puede mostrar cuán lejos ha crecido en (o a través de) la pared, y si pudo haber llegado a los ganglios linfáticos cercanos. Desde el intestino delgado, la ecografía endoscópica también se puede utilizar para

para ayudar a mantenerlo abierto.

## ¿Qué sucede durante una endoscopia superior?

Este es un resumen general de lo que suele ocurrir antes, durante y después de una endoscopia superior. Pero su experiencia podría ser un poco diferente, dependiendo de la razón de la prueba, el lugar donde se realiza, y su estado general de salud. **Hable con su proveedor de atención médica antes de que le hagan la prueba para que entienda lo que debe esperar y para que haga preguntas si hay algo que no entiende.**

### Antes de la prueba

Notifique a su proveedor de atención médica todas las medicinas que toma, incluidas vitaminas, hierbas y suplementos, y si tiene alergia a alguna medicina.

Se le podría pedir que deje de tomar medicamentos anticoagulantes (incluida la aspirina) o alguna otra medicina durante varios días antes de la prueba. Probablemente le pedirán que no coma ni beba nada al menos varias horas antes del procedimiento. Su médico o enfermera le darán instrucciones específicas. Sígalas, y haga preguntas si hay algo que no entiende.

Como se usa un sedante para que esté más cómodo durante la prueba, probablemente necesitará que alguien lo lleve a su casa después de la prueba. Es posible que necesite que alguien lo lleve a su casa si se siente somnoliento o mareado; por esta razón muchos centros no dan de alta a las personas que quieren regresar a casa en un taxi o en un servicio de transporte compartido. Si el transporte podría ser un problema para usted, hable con su proveedor de atención médica sobre las normas de su hospital o centro de cirugía referentes al uso de uno de estos servicios. Podría haber otros recursos disponibles para llevarlo a su casa, dependiendo de la situación.

### Durante la prueba

La endoscopia superior generalmente se puede hacer como un procedimiento ambulatorio (no es necesario pasar la noche en un hospital).

Para esta prueba, usted se acuesta de costado o sobre la espalda en una camilla. Es posible que primero se rocíe la boca y la garganta con un medicamento que adormece el área, o podría recibir un medicamento líquido y se le pedirá que haga gárgaras con él. También es posible que le administren un sedante por vía intravenosa para que se sienta relajado. Con menor frecuencia se le podría dormir (administrar anestesia



